

CINCO HOMBRES INJUSTOS

CEOE-CEPYME Guadalajara
Guadalajara

Se consumó el Pleno en el Ayuntamiento de Yebra, donde unos pocos, cinco personas concretamente, han tomado la decisión para instalar el almacén de residuos nucleares en contra de toda la provincia, decidiendo así por todos los alcarreños en algo que va a afectar a la provincia y sus habitantes el resto de la vida.

No puede invocarse a la legitimidad jurídica para que cinco personas decidan, en el sentido opuesto a lo que quiere toda una provincia, porque la legalidad está sometida al interés de los ciudadanos, que debe prevalecer por encima de todo.

Estas cinco personas quieren olvidarse de que están en representación de los votos de su municipio, que está de forma rotunda y mayoritaria en contra del depósito y también se olvidan que su municipio no está aislado, sino dentro de una provincia, que ya ha contribuido al desarrollo de toda España y que esa provincia, de forma clara e incontestable, ha dicho NO al almacén nuclear.

Por lo tanto queremos que se enfrenten a la decisión en absoluta soledad, sabiendo que no puede invocarse ningún interés, ni colectivo, ni municipal, solidario, ni provincial, sino un interés al que sólo personalmente podrán responder.

Desde CEOE-CEPYME Guadalajara junto con la Asociación de Empresarios de Yebra, hemos expresado nuestra absoluta repulsa al intento de ubicar o postularse como candidato a la ubicación del almacén de residuos nucleares en la provincia de Guadalajara.

Pretender que alguien pueda creerse las razones invocadas por el Alcalde no solo es de iluso, si no que es tildar de tontos a toda la provincia y eso no es tolerable.

“Solo hemos mirado por el bien del pueblo” “la decisión no se basa en un interés personal, sino el futuro de nuestro pueblo”, “miramos por el colectivo”, son parte de esas expresiones, que quedarían muy bien si no estuviesen huecas y manidas.

Seguimos diciendo que tendrán que dar muchas explicaciones para explicarnos ¿el por qué del sí, el por qué los primeros, cuáles son los motivos de esa desenfadada carrera hacia lo que nadie quiere, había que ganar a Asco?, ¿era a los pueblos de Segovia a los que había que adelantarse?, es que ¿si no lo decían primero se podía perder?

CEOE-CEPYME Guadalajara, y la Asociación de Empresarios de Yebra, la real, no la que apareció casualmente, en el ultimo momento y a la que nadie conoce, están firmemente unidos en el NO AL CEMENTERIO NUCLEAR y así se le ha transmitido a los partidos políticos con representación parlamentaria nacional y regional, así como al Presidente de Castilla La Mancha, con nuestra disposición a trabajar para evitar que se produzca lo que cinco hombres injustos pretenden contra el resto de nuestra provincia.

Cada día... más pobres

CEOE-CEPYME Guadalajara
Guadalajara

La evolución de la economía española en relación a los veintisiete miembros de la Unión Europea, es de empobrecimiento en vez de convergencia.

Si la crisis ha sido dura con todos, traduciendo el resultado al bolsillo, a la renta per capita, España ha retrocedido 5 años, y ha visto como a nos alejamos del acercamiento que llevábamos hacia Europa, los dos últimos años.

Pero las previsiones de la propia Unión para 2010 y 2011 revelan que en lugar de corregir, aumentamos la diferencia en sentido negativo.

Estos datos, preocupantes, que vienen a unirse a otros ratios como la productividad, la competitividad, medida con otros países, plantean no solo la realidad sino también, y es mucho mas inquietante, la tendencia, por la que discurre nuestra economía.

La conclusión es que somos mas pobres, mas dependientes, y lamentablemente, al unir todos los elementos del puzzle que componen las distintas previsiones, que las perspectivas no presentan un aspecto halagüeño para este ni el próximo año.

España tiene deficiencias estructurales importantes, que motivan que el paro se sitúe en épocas de dilatada bonanza, en el 7% y que cuando esa bonanza acaba, inmediatamente saltamos a ratios que duplican, cuanto menos, al de los países de niveles de desarrollo similar al nuestro.

El estado de bienestar supone un coste no solo creciente, sino exponencial, de muy difícil manteni-

miento, y que cualquier reforma profunda sobre el mismo, haría que el partido que lo ponga encima de la mesa para someterlo a debate, pierda las elecciones y no se esta dispuesto a ello. La experiencia alemana dejó muy claro lo que había que hacer y las consecuencias de una acción necesaria para el país.

La necesidad de un cambio en la orientación económica es notoria, como lo es también que la propuesta de la economía Sostenible, no es la solución ni la vía adecuada, como se ha puesto de relieve desde todos los estamentos.

Hay una posición extraña en el Gobierno, mas empeñado en desmentir cualquier informe, en invocar que están equivocados siempre los demás, y con ello ya se justifica la ausencia de decisiones.

Mas unanimidad no puede darse en cuanto a cuales deberían ser las medidas a tomar, ya, con carácter de urgencia, aunque llegamos como siempre mas tarde que los demás.

Argumentar que el FMI esta equivocado, es la política de la avestruz, no sabemos que dirán ahora de las nuevas declaraciones del Banco de España, ni del resto de los organismos, si suponemos cuales serian las respuestas del Gobierno a las propuestas de CEOE, pero la realidad, se diga lo que se diga, es tozuda, se impone por encima de las palabras, y en nuestro caso se materializa en mas paro, mas destrucción de empresas, mas coste social, y en consecuencia, mas pobres.

Paliar la situación, reformando las pensiones, proponiendo el cálculo sobre una base de más años, de-

morando la edad de jubilación ya se ha demostrado que no solucionan nada más que un poco.

Hace falta valentía, pensar en el futuro del país, y no en el corto plazo de los resultados de unas elecciones, tomar decisiones aunque no sean populares, explicándolas, para que todos sepamos los motivos por el que se adoptan.

Cuando llegan las elecciones los candidatos siempre dicen que el pueblo es sabio, que la gente sabe, que distingue, que tiene información y capacidad para hacerse un juicio y votar.

Deberían encontrar en estas expresiones el argumento también para explicar a los ciudadanos por que los demás países están saliendo de la crisis. Los servicios de estudios de las grandes instituciones dicen que el conjunto de la Unión Europea ya esta en la recuperación, menos España.

Negar la evidencia nunca es una buena táctica y lo único que provoca es mantenernos aun más en el seno de la crisis.

Difícil va a ser el año 2010, siendo preelectoral, pero el 2011 también lo será y no podemos permitirnos el lujo de estar en otras cosas, sino en solucionar los problemas que tenemos: una economía en recesión, mas de cuatro millones de parados, un déficit publico insostenible, una necesidad financiera que estrangula el acceso al préstamo de las empresas, la paralización de las inversiones publicas y un pueblo, cuya reacción ante la incertidumbre es ahorrar y ahorrar, como reacción a un incierto futuro.

Así no se construye un país, así solo nos empobrecemos un poco mas cada día.

Economía

Guadalajara

Director
Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe:
Marta Sanz Martínez

Colaboradores
Javier Arriola Pereira
Ester Simón
Juana López Eusebio
María Canalejas
Agustín Carrillo

Imprime
Imcodávila S.A.
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf.: 949 212100
Periódico digital:
www.economiadeguadalajara.com
Cartas al director:
info@ceoeguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza,
parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

Pinceladas

Las pensiones del futuro amenazadas. El Gobierno decide subir la edad de jubilación de los trabajadores y aumentara el plazo de valoración para el calculo de las pensiones. Y los sindicatos? Se atreverán a decir algo, o seguirán aplaudiendo.

El dólar se esta revalorizando frente al euro, una buena noticia porque **los america-**

nos compraran más en el exterior y eso favorece a la economía europea y también a la nuestra. Desde casi el 1,60 dolares por dólar, estamos en 1,39, casi un 14%.

El petroleo sube, dentro de un margen, lo que permite vislumbrar que la economía comienza a crecer, en algunos países, pero que se mantiene en tasas de prudencia el pre-

cio del petroleo.

USA decide continuar con tipos de interés de casi 0%, y parece que Europa continuará, durante algún tiempo, con tipos de interés muy bajos. Esto supone un respiro para la economía española, donde las familias se encuentran en estos momentos tan endeudadas, y dependen del comportamiento del euribor.